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自治会回覧                                

 ウェルシー自治会 役員会議事録 
平成 31年 4月 

日 時 平成 31年 4月 6日(土)19:00～21:00 場 所 ウェルシー集会所 2F 会議室 

出 

席 

者 

伊與田会長・田縁副会長・山中副会長 [総務部]田中・野島 [財務部]和田・片岡  

[広報部] 坂道・石川 [保健衛生部]倉前・阿部 [防犯防災部]古谷・引野・荻野 [文化体

育部]渡辺・大野・佐藤・田山 [厚生部]平川・高橋 [会計監査]竹中  [ウェルシークラブ]

鈴木 [管理組合] 久保田 ※敬称略 

◆ H31年 4月度のウェルシー自治会役員会の議事録をご報告します。 

1. 【管理組合より】 

• 広報もくせい西第 30-10 号より抜粋して久保田理事から説明がありました。管理業務委託業
者としての「個人情報の保護に関する法律の取り扱いについて」の通知に関して、かながわ
土地建物保全協会（河野氏）より、説明を受け、審議しました。運用上、問題がないことを
確認したが、更に意見があるならば、話し合うこととしました。大規模修繕実施委員会を設
置して、月１回の開催を決めました。エレベーター改修工事 1 期分 6 基の検収引き渡しを 3
月 31日午後 3時より行います。 

• (質問) エレベータの番号が変わるのか？ 
• 次年度役員として参加されていた牛田さんに、詳細を説明いただいた。三菱の号機番号に揃
えることにしたため、番号が変わっている。 

2. 【会長・副会長より外部活動報告】 

• ８自治会連絡会： 
Ø 秦野市健康づくり課から出席があり、ノラ猫対策について自治会の協力が得られないの
で、ボランティア中心の活動に切り換えるとの説明があった。 

Ø 公民館まつりの報告が森田館長からあり、来年は３月７・８日の開催を目指したい。 
Ø 南地区体育協会副会長の協会紹介あいさつがあった。 
Ø 引き継ぎ資料が配付された。実行委員会の組織案で議論になった。 

• 管理組合理事会に大型倉庫の要望書を提出し、議論等の結果、DIY クラブに工作の見積もり
が依頼された。 

• 会計監査、弔事２件、次年度の自主防災会等編成表の提出などが報告された。 
• 議案書策定の検討の中で、個人情報取扱細則の訂正が必要になり、３点の修正を提案・説明
し、了解が得られた。改定案を総会資料に添付する。 

3. 【総務部】 

• 定期総会開催のご案内の掲示をお願いした。 
• 総会成立には自治会員の 1／2 以上の参加（委任状含む）が必要です。欠席される方は委任状
を 4 月 13 日正午までに各ブロックの役員に提出して下さい。役員の方は、回収後、4 月 13
日の 13時～14時の間に集会所に総務部がいるので、届けていただきます。 
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• 総会での役割分担と議事運営の流れを再確認しました。 
• 総会当日は、現役員は 9時に、新役員は 9時半に、集会所に集合です。 
• あいさつ運動（4月11日～17日、高校北門8:00～8:30）の参加者を、新役員の中から募り、
毎日 3名の参加者を計画出来た。 

4. 【財務部より】 

• 過去 10 年間の収支状況のグラフを元にして説明があった、会費が値下げされたにもかかわら
ず、2万円の黒字になった。30年度以降の4年間でのシミュレーション（会費、300,250,200
円/月）を行ったグラフをもとに、次年度繰越と当年度収支がほぼ例年通りと示された。 

5. 【防犯防災部より】 本日、引き継ぎがてら、防犯パトロールを新旧防犯防災部で行います。 

6. 【厚生部より】 訃報の報告を受け、香典を渡す準備をしました。 

7. 【文化体育部】 

• 春の子どもみこしの掲示をお願いします（主催は、南が丘 8自治会）。 
• 春の子どもみこしは、4月 21日（日）AM10:00～南が丘公園（タコ公園）スタートです。 
• 今年の納涼大会はウェルシーが幹事でしたので、3 ヶ月位は大変でした。来年度の文体に、経
験を活かして協力したい。 

• 大型物置については、重い荷物などの作業軽減のために管理組合の要望書を提出し、審議結
果はDIYで検討をするとのことで、今はお任せしている状態です。 

8. 【保健衛生部より】  

• 一斉美化清掃を３月 10 日に実施した。清掃用具の借用は、確認して返却しました。飲み物か
ら見て、参加者は 160名と、例年にくらべて少なかった。 

• 次年度 3月の清掃は駐車場の抽選と重なることが予想されるので、検討していただきたい。 
9. 【広報部】 特に無し 

10. 【ウェルシークラブより】 

• クラブから皆さんへの礼状、小学校、中学校からの礼状を紹介された。回覧してほしい。 
• 公民館まつりでフリーマーケットで約 7 万円の売り上げがありました。綿菓子 500 本で、25，
000円売り上げありました。それぞれの学校へ送ることとしたい。 

• みかんの木を７本持っている。収穫したが、みかんを補充して、107ｋｇを送った。 
• 1年間、クラブの運営に協力いただき、ありがとうございました。 
 
※ 次回（新年度）役員会 平成３１年４月１４日（日）13：30～ 

 －以上－ 
あいさつ運動の参加者リスト 

日付 参加予定者 
４月１１日（木） 田中（旧役員）、松山、林 
４月１２日（金） 松山、荒木、近江 
４月１５日（月） 松山、荒木、矢島 
４月１６日（火） 松山、荒木、竹中 
４月１７日（水） 松山、荒木、矢島 

 


